

Vorlage an

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 26.01.2012

Bildung eines Projektbeirates für die Errichtung des Bürgerhauses im Stadtteil Braunshardt

Beschlussvorschlag:

Für den geplanten Bau eines Bürgerhauses im Stadtteil Braunshardt wird unter Bezugnahme auf die beigefügte Anlage ein Projektbeirat eingerichtet.

Die in der Stadtverordnetenversammlung vertretenen Fraktionen benennen je ein Mitglied ihrer Fraktion das in den Projektbeirat entsandt wird.

Sachverhalt:

Um die für den Bau des Bürgerhauses Braunshardt beginnenden Planungen zwischen allen Beteiligten aus Verwaltung, Politik und künftigen Nutzern zu koordinieren, wird – analog dem Projektbeitrag VEP – die Einrichtung eines Projektbeirates empfohlen.

Dem Projektbeirat soll je 1 Mitglied der in der Stadtverordnetenversammlung vertretenen Fraktionen, die künftigen Gebäudenutzer, die Betriebsleitung des Eigenbetriebes Kommunaler Immobilienservice sowie Vertreter der städtischen Fachämter angehören. Je nach Planungs- bzw. Ausführungsstand werden die entsprechenden externen Fachplaner (Architekten etc.) hinzugezogen.

Ziel und Aufgabe des Projektbeirates ist, die

- Erarbeitung und Abstimmung eines Gestaltungskonzeptes
- Erarbeitung eines Nutzungs- und Raumkonzeptes
- Fachliche und gestalterische Begleitung der Planung und deren Ausführung
- Koordination und Abstimmung der nutzerspezifischen Interessen
- Erarbeitung von Beschluss- und Entscheidungsvorlagen

Die Aufgabe des Lenkungsgremiums ist, die

- Laufende verwaltungsmäßige Betreuung des Projekts
- Vorbereitung von Projektbeiratssitzungen
- Zuarbeitung und Vorbereitung von Planungs- und Gestaltungsvorschlägen
- Überwachung und Koordination des Bauprojektes

Drucksache IX/0264/1

Die Sitzungen des Projektbeirates finden je nach Planungs- und Ausführungsstand statt und werden vom Bürgermeister eingeladen.

Der Sachverhalt wurde am 17.01.2012 im Magistrat beraten.

- Möller -
Erster Stadtrat

Anlage:
Projektbeirat für den geplanten Bürgerhausneubau